



Vol aérien: tarif appliqué à la réserv, différent que promotion

Par **jjedno**, le **02/04/2009** à **14:22**

Nous sommes 7 à préparer un voyage au Pérou.

Go Voyages propose un volAR très attractif 647.77 € au lieu de 863€ .

3 d'entre nous arrivent dès le dimanche à réserver par internet à ce tarif.

Les 4 autres dont moi ne pouvons nous connecter à ce site, ni à joindre le N° spécial ouvert jusqu'à 24h., aussi dès le lendemein matin j'appelle l'agence sur Paris pour réserver. Tout se passe bien sauf que le tarif est 685€, à ce jour il est toujours en promotion à 647.96€ sur leur site .

Est-ce bien légal? Avons-nous un recours?